
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

 

 

・夏季手当の数字次第で組合加入考えています。 

 

・古々米、古古古米を食べている状況。新米を買えるレベルの支給を！まぁ経営者を一掃

しなきゃムリだわね(笑) 

 

・社員のモチベーションアップ及び、人材確保の見地から魅力ある夏季手当を期待しま

す。 

 

・物価高なのに賃金が追い付いていません。満額回答お願いします。 

 

・会社の利益がコロナ前の状態に戻りつつありますが、昨今の物価高騰の影響もあり、

日々の生活がまだまだ大変です。少しでもより良い生活をすると共にモチベーションを

アップさせるもしくは維持させるためにしっかりとした賞与は必要だと思います。 

 

・物価も近年短期間のうちに急騰しているので家族が安定して生活でき、心身ともに仕事

のやり甲斐が思えるように会社の対応を期待しています。 

 

・日勤者は事務効率化の中、新しい仕事への取組みとして今までにない仕事の仕方にチャ

レンジしています。乗務員はバスネットシステム、営業制度や取扱い方の変更を熟知し

ながらも、日々の安全運転に努めています。車両係は安全・快適な旅客輸送が出来るよ

う、後方支援部隊として日々の業務を行っています。本社社員も同じです。当たり前か

もしれませんが、プロ意識はどの部門も我が社の社員は高いと思います。だからこそ、

会社には適切な対価配分を求めます。満額回答を！ 

 

・社員の生活基盤を安定させる為に夏季手当の満額回答を強く望む 
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